



アンケート項目	令和元年			アンケート項目	令和元年		
	できている	できていない	無回答等		できている	できていない	無回答等
01 教育方針や教育活動を学校だより・学年通信や懇談会などでわかりやすく伝えている	95.0%	3.6%	1.4%	11 お子さんは、楽しく学校に行っていますか	89.8%	7.6%	2.5%
02 学校行事や授業を参観する機会を適切に設けている	95.0%	1.8%	3.2%	12 お子さんは、体育の授業を楽しみにしていますか	<b>87.3%</b>	<b>10.9%</b>	1.8%
03 基礎学力を定着させる指導に努めている	83.8%	<b>10.4%</b>	5.9%	13 早寝・早起き・朝ご飯など、規則正しい生活習慣が身につくようにしている	77.1%	<b>21.8%</b>	1.1%
04 考える力や自ら判断して行動する力をつける指導に努めている	82.0%	9.9%	<b>8.1%</b>	14 家庭学習や読書の習慣が身につくようにしている（子どもは進んで家庭学習をしている）	57.5%	<b>40.4%</b>	2.2%
05 家庭学習の習慣が身につくように努めている	79.1%	<b>15.9%</b>	5.0%	15 社会のきまりやルールを守って生活するようにしている	92.7%	4.4%	2.9%
06 子どもの理解に努め、人権を尊重する指導に努めている	85.6%	6.3%	<b>8.1%</b>	16 学習内容や学校生活について、子どもに時間をとって聞くようにしている	72.7%	<b>25.5%</b>	1.8%
07 支え合い、協力し合う学級づくりに努めている	86.5%	5.9%	<b>7.7%</b>	17 学校からのたよりや連絡の手紙をよく読んでいます	81.0%	16.8%	2.2%
08 学校のきまりやルールを守って生活するように指導している	<b>96.4%</b>	<b>0.9%</b>	2.7%	18 学校行事や参観・懇談には、できるだけ参加しています	81.8%	16.4%	1.8%
09 子どもの安全や事故防止に配慮した指導や環境整備に努めている	88.0%	5.1%	6.9%	19 PTA活動（行事）や地域の行事にはできるだけ参加しています	49.1%	<b>48.7%</b>	2.2%
10 食育や体育活動を充実させ、正しい生活習慣や健康に関心を持てる指導に努めている	88.4%	3.6%	<b>8.0%</b>	20 パソコン・ゲーム・携帯電話などの使い方について、ルールを決めたり、安全管理に努めています	71.2%	<b>25.9%</b>	2.9%

「教育方針や教育活動を学校だより・学年通信や懇談会などでわかりやすく伝えている」「学校行事や授業を参観する機会を適切に設けている」「学校のきまりやルールを守って生活するように指導している」については、95%以上の高い評価をいただきました。

無回答・わからないの回答が多い項目については、教育活動の中での具体的な取組やそこに込めている願いなどを丁寧にお知らせする等の啓発が不十分であったと捉えています。例えば、生徒指導部では、子どもたちがより自主的に過ごせるように、目標をもって生活できるように、月ごとに生活目標を決めています。今年度挨拶については、挨拶を頑張った児童にカードを渡したり、子どもたちの頑張りが可視化できるように、花が咲くような掲示物を作ったりしました。児童に伝えるだけでなく、今後は、保護者の皆様にも取組がより分かるように工夫をしていきたいと思っております。

学力について、「本校は、学力が低いのでは・・・」とご心配の意見を頂きました。小6全国学力学習状況調査（4月実施）については、算数においては全国と比べて平均正答率が1ポイント弱低く、全国とほぼ同じレベルと言える結果でした。国語については、10ポイント低い結果でした。あまっコストップアップ調査（12月実施）では、算数においては全国と比べて平均正答率が5ポイント程度高く、国語については、1ポイント弱高くなりました。算数・国語2教科において、全国を超えた結果を出しています。この結果は尼崎市の伸び（小6結果の平均：2019-2018）よりも高いものとなりました。全学年を見た場合、全国比：算数は99%強、国語は96%程度であり、全国の平均正答率とほぼ並んでいます。2・3年の国語を除いて、全て昨年度よりも正答率は伸びており、特に算数では本校の全学年平均は、尼崎市の全学年平均の値を超えた結果となりました。この2年間、算数を中心とした研修を行い、授業改善や指導力向上を図ってきた取組の効果や朝の帯学習・レッツスタディ（放課後学習）での教職員・子どもたちの努力の結果だと思っております。アンケート結果から計画的に学ぶことができる力や家庭学習での質を上げること、読書の習慣化が今後の課題だと言えます。来年度より、新学習指導要領のもとでの学びとなります。授業改善にさらに取り組んでいく所存です。今後とも宜しくお願ひします。

教育に関するアンケートへのご協力ありがとうございました。